



65歳以上を対象にした高齢者教室「ふれあい学園」の受講生が清田幼稚園の園児と昔遊びでふれあいました。

園児の輪に入った受講生は、あやとりの指遣いや紙製の竹とんぼの飛ばし方を丁寧に教えながら、一緒になって遊びました。園児も年の離れた遊び上手のお友達ができて大喜びしていました。

### 10/3 高齢者教室の受講生が幼稚園児と昔遊び

ふれ  
あい

### 10/11 子育てサロンで世代間交流

平岡地区民生委員・児童委員協議会が主催する子育てサロン「こうめちゃんサロン」で、お年寄りと親子のふれあいの場が設けられました。

お年寄りは、子どもたちの愛らしい表情や無邪気に遊ぶ姿に元気もらったようで、保護者とも談笑するなど、笑顔が絶えない楽しいひとときを過ごしました。



清田中央地区福祉のまち推進センター主催の「いきいき交流会」が開かれました。

参加したお年寄りは、わざと負けるジャンケンや赤色で青と書かれた文字の色を即答するゲームなどを楽しみました。お昼には、愛情たっぷりの手作り弁当を、味わいながら食べていました。

### 10/1 清田中央地区福まち主催「いきいき交流会」

やす  
らぎ

### 10/8 お年寄りを招いたバスツアー

外出する機会が少ない地域のお年寄りのために、地元のボランティア団体「美里愛のネットワーク」がバスツアーを企画しました。

平岡樹芸センターでは、お年寄りは車いすを押してもらったり、付き添ってもらいながらゆっくりと散策し、季節の移ろいとともに人々の温かさも感じていました。

